県立久比岐高等学校で市内高校生企業見学ツアーを開催しました。

10月17日(火)に市内高校生企業見学ツアーを開催し、県立久比岐高等学校の1年生13人が参加し、 市内事業所2社を見学しました。

この見学ツアーは、上越市内の高校生の皆さんの職業理解を促進し、市内企業の魅力に気づき、将来の 就職活動に活かしていただくことを目的としています。実際に企業を訪問し、仕事の様子を見て、説明を 聞いて、仕事の現場に接して、働くことを身近に感じていただくキャリア教育のプログラムとして、市内 の高校各校にご利用いただいています。

1社目は、社会基盤整備の要であるコンクリート二次製品の製造設備の設計から製造・販売まで行っている株式会社ホクテツを訪問しました。工場見学では、稼働している製造設備を間近で拝見したほか、製造した製品の操作を体験することができました。

2 社目は、【確かな技術・確かな品質】を基本姿勢に多種多様な生産設備を製造している三星工業株式会社を訪問しました。柿崎工場と川西工場の2か所を工場見学し、製造している設備について、その機能や特徴など詳細な説明をしていただきました。



↑株式会社ホクテツでの見学



↑三星工業株式会社での説明

ご協力いただいた企業の皆さま、ありがとうございました。

株式会社ホクテツ 様 三星工業株式会社 様